

Ti-Sourire en Haïti asbl

Lettre de Claudio aux amis et donateurs

Décembre 2016

Chers donateurs, sympathisants et amis du projet "Ti Sourire en Haiti",

je voulais, avant la pause de Noel, vous envoyer quelques brèves lignes pour vous remercier encore une fois de votre fidèle soutien, qui fait vivre ce projet "Ti-Sourire en Haiti", et qui permet qu'environ 250 enfants reçoivent, dans un des pays les plus pauvres au monde, un repas chaud tous les jours.



Cette année a été, pour le projet, une année importante. Nous l'avons démarré avec un très beau concert de Marlène Dorcéna, magnifique chanteuse haitienne et magnifique personne, chaleureuse et solidaire, qui devient, dans l'asbl que nous venons de créer (association belge sans but lucratif) notre première "membre d'honneur". Nous avons ensuite, et grâce au soutien indispensable de Magali et d'Elvira crée cette asbl, et ouvert un site qui nous permettent de donner maintenant plus de transparence et plus de visibilité au projet. Ce processus n'est pas encore terminé, nous devons encore changer de compte (c'est en cours, et je vous annoncerai le nouveau compte TRIODOS en janvier). Nous proposons à ceux qui le veulent de devenir "membres" de l'asbl et de pouvoir ainsi participar à une AG annuelle. Nous espérons par ailleurs obtenir en 2017 le droit à la déductibilité fiscale pour les donations réalisées. Finalement, en cette fin d'année, le projet a été sélectionné parmi mes collègues de

travail pour bénéficier d'une "tombola de fin d'année".....qui nous a permis de recueillir environ 6000 euros, qui serviront pour un projet spécial, à développer en concertation avec l'école.....

Entre temps, non seulement la cantine a continué de fonctionner, mais nous avons soutenu l'école de différentes manières: achat de bancs pendant l'été, remplacement d'un transformateur électrique détruit par le cyclone Matthieu à l'automne, et soutien financier (minimal) aux mamans cuisinières (25 euros par mois) et au salaire des enseignants. En plus de cela, et



grâce à une collecte exceptionnelle que nous avons réalisé suite à l'ouragan Matthieu, nous avons pu aider une famille et son entourage dans un hameau dans le sud d'Haiti, qui a été littéralement effacé de la carte par l'ouragan. 2700 euros ont été collectés en quelques jours à cet effet....Après l'envoi d'une 1ère tranche de 1200 euros, voici ce que m'écrivait Marie Eva Dieu, chargé d'apporter cet argent : "Nous avons procédé ainsi : acheté de la tôle (40 feuilles) pour reconstruire une de nos maisons, payé des soins médicaux pour des

personnes en difficulté; acheté des tablettes d'aquatable pour qu'elles purifient l'eau à boire; donner de l'argent à certaines pour acheter des produits de premières nécessité comme le sel, la kérosène, des vivre alimentaires (riz, maïs) ... et même des marmites pour la cuisson des aliments et d'autre actions encore afin de faire rejaillir la vie''.

VOILA, je ne veux pas être long, mais je termine par où j'ai commencé. MERCI A VOUS TOUS. SANS VOUS CE PETIT PROJET SOLIDAIRE N'EXISTERAIT PAS.

Je vous souhaite de très bonnes fêtes de fin d'année, et à bientôt pour de nouvelles aventures, avec le projet solidaire "Ti-Sourire en Haiti"

Claudio Guthmann

PS: en attaché, trois photos récentes.

Ne pouvant pas me rendre en ce moment en Haiti, j'en profite pour vous dire que le voyage "annuel" est reporté au mois de mars 2017.

PS 2 : Pour les oublieux, les retardataires, ou ceux qui veulent à tout prix proposer à leurs amis ou parents de rejoindre le projet :

Numéro de compte du projet : <u>BE54 8601 0999 9897</u>(encore à mon nom pour le moment)

Site: www.tisourire.be

